



Comentario

Luis Cárdenas (Periodista)

“Santiago Creel protagonizó un sainete en la Cámara. Santiago Creel dijo: yo no quiero que los escoltas, que la banda de guerra, que los militares estén dentro del recinto en los honores a la bandera porque están armados. Lo cierto es que ha pasado muchas veces, una banda de guerra, una escolta que hace honores a la bandera al inicio del periodo, pues es con militares, cuál es el problema, el soldado es un símbolo, un símbolo pro López Obrador, un símbolo anti López Obrador. Así que Creel decidió sacar a los soldados, hacer los honores a la bandera en el recinto, en el vestíbulo y luego regresar, y eso armó la que Dios es padre y ahora quieren correr a Santiago Creel”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACfVFodi6ZtnLnk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212778&parId=75F18D3264FEE48F%212771&o=OneUp>